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令和６年第１２回海津市教育委員会議事録 

 令和６年９月２４日（火）午後１時３０分より第１２回海津市教育委員会が海津市役所 

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第５３号 海津市教育委員会表彰について 

 (5)追加日程 

     議案第５４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について 

  

         

             

     ２ その他 

      (1)教育委員会後援事業８月申請分について  

 (2)令和６年度 全国学力・学習状況調査について   

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          大坪  光 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲 

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和６年第１２回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

８月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、８月２８日に第２回通学路安全推進会議が

ございました。そして本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、８月２８日に夏季研修講座「体育リズムダン

ス」がございました。２９日に夏季研修講座「ふるさと学習」を

予定しておりましたが、台風接近のため中止といたしました。夏

季研修講座に延べ２００名以上の教員が参加いたしました。９

月２日に小中学校第２学期始業式がございました。市教委訪問

が１３日に海西小、１８日に下多度小、１９日に石津小でござい

ました。 

その他ですが、９月４日、５日に市議会定例会一般訪問がござ

いました。９日に文教民生委員会、１１日に決算特別委員会がご

ざいました。１５日にデ・レーケ記念交流レガッタ大会がござい

ました。 

今後の予定ですが、キャリア・スタートウイークが９月３０日

から１０月４日まで平田中、１０月７日から１１日まで日新中、

１０月２１日から２５日まで城南中でございます。１０月１１

日には、西濃地区教育長及び教育長職務代理者研修視察が大野

町でございます。市教委訪問が１７日に日新中、２１日に高須認

定こども園でございます。同日午後より市教育委員会がござい

ます。２９日に岐阜県市町村教育委員会連合会研修総会が高山

市でございます。１１月３日に市自治功労者表彰、市文化フェス

ティバル音楽祭がございます。７日に市研究指定校発表会が城

山小学校でございます。８日に教育委員会研修視察に八百津町

の「杉原千畝記念館」に参ります。１０日に「二十歳のつどい」

がＯＣＴ文化センターでございます。１１日に総合教育センタ

ー研修事業が今尾小学校でございます。１８日に教育委員会が

ございます。２６日に市研究指定校発表会が平田中学校でござ

います。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 
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発言者 内        容 

教育長  （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長 市議会第３回定例会一般質問について報告 

映画「破戒」の上映会について紹介 

海津小学校のスクールバスの接触事故について報告 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

学校給食の異物混入について報告 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 海津市中学校制服のブレザースタイル追加導入について状況

報告 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

 「海津市文化フェスティバル音楽祭」について案内 

 文化展、舞台発表、歴史民俗資料館の企画展について報告 

 歴史民俗資料館リニューアル工事に伴う休館について報告 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

ファミリーサポート事業の実施について報告 

 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員  一般質問の学校体育館への空調設置については、避難所にも

指定されていますし、来年度から計画的に検討していく予定で

すか。 

事務局長  財源の確保が必要になりますが、今後計画的なスケジュール

を提案していく予定です。 

伊藤（嘉）委員  中学校の制服は、全部併せてどれくらいの費用を予定してい

ますか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 制服検討委員会を昨年度より立ち上げており、委員会では、 

３８，０００円までで検討しています。ネクタイやリボンは採用

しない予定で進めています。ボタンのデザインで各校に違いを

付ける予定です。 

伊藤（亮）委員  ブレザーの導入は、子ども達からの要望ですか、それとも保護

者から要望があったのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 ＬＧＢＴＱの子ども達への対応に向けて検討をはじめたもの

です。全国的にも制服の見直しが必要になっていることが現状

です。 
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発言者 内        容 

教育長 それでは、ここで文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長、こ

ども未来課長兼こども家庭センター長は、退席します。 

（４）協議事項 

議案第５３号 海津市教育委員会表彰について説明をお願いし

ます。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市教育委員会表彰について別紙資料にて説明＞ 

表彰候補者５団体の内１団体につきましては、すでに解散さ

れておりますので４団体につきまして、ご審議をお願いします。 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第５３号 海津市教育委員会表彰について承認いただけ

ますでしょうか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第５３号 海津市教育委員会表彰について承認します。 

（５）追加日程 

 議案第５４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について

説明をお願いします。 

事務局長 ＜海津市教育委員会事務局職員の人事について（１０月１日

付）別紙資料にて説明＞  

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第５４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について

承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５４号 海津市教育委員会事務局職員の人事について

承認します。 

その他（１）教育委員会後援事業８月申請分について説明をお

願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

８月に２件の後援申請がございました。１件につきましては、

毎年申請していただいておりますので専決処分にて承認させて

いただきました。もう１件につきましては、新規の後援申請とな

りますので審議をお願いします。なお、事務局としては、後援承

認してよろしい事業だと考えております。 

教育長 質疑はありませんか。 
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発言者 内        容 

全委員 ありません。 

教育長 ご承知いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 （２）令和６年度 全国学力・学習状況調査について説明をお

願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜令和６年度 全国学力・学習状況調査について別紙資料に

て説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員 小学校に入る前の準備が十分に出来ていないのでしょうか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

小学校の結果は、岐阜県全体で低いので県全体の問題かと思

います。 

大津委員 読み聞かせをボランティアでしておりますが、正解を求めて

いないので何を思ったかは聞かないようにしていますが、自分

で思った事を口に出すという事は大切だと思いました。 

伊藤（亮）委員 点数ばかりにとらわれず、学校が楽しいということであれば、

まずは、よろしいのではないでしょうか。 

伊藤（嘉）委員 各学校には、結果や分析がどのように伝わっているのですか。 

教育長 こちらの資料は、市全体の分析になりますが、各学校で分析を

行い保護者の方に伝えています。 

以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会午後３時】 

 


